
第３７回御所市地域公共交通会議 

議事報告 

日 時  令和 5年 11月 20日（月）10時 00分～ 

場 所  御所市役所 本館 3階 会議室 1.2.3 

1．開会 

・奥田副市長の挨拶 

 

2．議案 

（1）御所市内公共交通実証運行計画について（資料１）（補足資料１） 

・（委員）現在のデマンドタクシーとコミュニティバスの利用状況を教えていただき

たい。 

→（事務局）デマンドタクシーの利用状況は月平均 200人程度です。コミュニティバ

スは月平均 900～1,000人で、実証運行前のコミュニティバス利用者より減少して

いる。これまでの観光客や北部の方の「かもきみの湯」の利用などが減ったと思わ

れる。１０月の広報紙に公共交通の内容を掲載するなど利用促進を行っており、今

後も利用促進をおこなっていきたい。 

・（委員）デマンドタクシーで利用されている目的地は、どこが多いのかを教えてい

ただきたい。 

→（事務局）近鉄御所駅が最も利用者が多い。次に多いのが、スーパーセンターオー

クワである。近鉄御所駅の乗降場所の近くにスーパーのライフがあり、スーパーに

買い物に行く人も近鉄御所駅で乗り降りしていると思われる。済生会御所病院も

一定数の利用者がいる。正確な数値はわからないが、おそらく、行きは病院に行く

ためにデマンドタクシーを使い、帰りの時間が事前に分からないので、余裕をもっ

てデマンドタクシーを予約し、予約した時間までライフで買い物をして、その後、

近鉄御所駅から帰る方もいる。 

・（委員）葛校区の方はどこの利用が多いのか。 

→（事務局）葛校区の方は、ライフや最近出来たスーパーのトライアルの利用が多い

ように感じる。 

・（会長）実証運行計画案を承認してよろしいか。 

→（委員）異議なし。 

・（会長）令和 6年度からコミュニティバスの時刻表は鉄道ダイヤとの接続やバス走

行時の運行環境に関して、奈良交通と時刻表の調整を行っている。時刻表の若干の

修正がある場合は、会長一任でお願いしたい。 

→（委員）異議なし。 

 



（2）御所市地域公共交通計画について（資料２）（補足資料２） 

・特に意見無し。 

 

3．議題 

（1）地区交通戦略について（資料３） 

・特に意見無し。 

 

4．その他 

 今回の会議でのオンライン通信不良による対応として、事務局より内容説明のうえ意見

照会を行うこととした。別紙《報告》参照。 

 

5．閉会 

すべての議事が終了し、閉会した。 

 

 


